



ASIE/PHILIPPINES - Centre d'excellence en vue de la réhabilitation des enfants des rues

Makati City (Agence Fides) – Un programme d'assistance, de sauvegarde et surtout de formation aux valeurs fondamentales de la vie au profit des enfants des rues continue à s'élargir. Il s'agit de celui réalisé par la Fondation Tuloy présente aux Philippines depuis près de 20 ans. Instituée et gérée par des Salésiens, elle continue à avoir pour objectif de constituer un centre d'excellence en vue de la réinsertion des enfants des rues dans la société. Nombreux sont ceux qui fuient leurs familles respectives pour éviter des abus sexuels et qui se réduisent à demander l'aumône dans les rues pour survivre, étant souvent victimes de la criminalité et de la drogue. Le Tuloy Namunkura Dorm, dortoir où les jeunes sont en sécurité et où ils sont instruits et aiguillés vers l'avenir, accueille également d'autres mineurs en danger tels que les enfants abandonnés et les orphelins. (AP) (Agence Fides 22/07/2013)